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＜６月２７日開催＞
「令和６年度介護保険制度改正
介護報酬改定等について」

研修後アンケート結果（参加者５０名）

Q.研修を受けて今後取り組んでいきたいこと
・契約書類等の更なる改善に役立たせて頂きます。
・確実な制度理解と、事業所のICT化を推進したいと思いました。
・高齢者の終身サポートに関しては困っていることもあり、調べたいと思っています。
・ご利用者様の自立支援のサービスが適切に出来ているか注意して取り組んでいきます。
・地域のケアマネと連携して取り組みたい。地域包括に相談があったプラン相談につい
て依頼、相談するときに各居宅の特長を考慮して対応したい。

・研修内容：９6％が「満足/やや満足」 ・研修資料：９４％が「満足/やや満足」 ・講師：９４％が「満足/やや満足」

・研修の満足度を教えて下さい

アンケート回答より、ご受講いただいた方々のご意見を紹介します！

第１回 かいごセミナーを開催！ ＜研修資料抜粋＞

・研修の内容は業務に活かせるものでしたか？

９６％が
「満足/やや満足」

令和6年度 かいごセミナー

６月２７日に第１回目の かいごセミナーを開催しました。

第１回目は主任介護支援専門員更新研修要件該当で「令和６年度介護保険制度

改正／介護報酬改定等について」をテーマに、一般社団法人日本介護支援専門員

協会副会長の濵田和則氏にご登壇いただきました。

ポスト2025を見据えた地域包括ケアシステムの深化・推進や医療介護の連携に

ついて、居宅介護支援における特定事業所加算を含めた加算等について、幅広く

最新情報をご提供いたしました。

受講された方からは、「改定内容を再復習することができました。特に特定福

祉用具販売については曖昧な部分が多く、疑問が解消されました。」「医療との

連携の重要性を感じました。利用者にとって不利益にならないように支援した

い」といった声が上がり、今後の事業所運営、支援に繋がる時間となりました。

１００％が「はい」！
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